
平成27年度市民行政評価　市民意見募集結果

事業名 評価集計 意見
(4) 市民協働と交流のつどい開催費(31件)

継続 6件
「新金沢市協働推進計画」がどのような内容・目標を持って策定作業を進められているのか、わからないため、
市民側にとってよい見直しなのか、行政側にとってよい見直しなのか、、、具体的には事業費削減なのか事業
強化なのか、知りたいところです。　これらを踏まえて「継続」という選択をいたしました。
市民団体の活動を知らしむためには必要。フェスタ開催をするのなら春以降の暖かい日が良い。

見直し 15件
事業期間が短い。イベントの内容や周知方法を見直す。対象を年代やテーマで絞る。
知られいないのではないか？面白い取り組みであり もう少し経過を見る必要あり。
二次評価のとおりでいいと思います。
来場者が増えるように努力してほしい。増加すればOKだと思います。
事業の意義は今後も重要だと思います。とりわけ「市民活動団体の活動発表」の意義はより重要だと考えま
市民が気軽に参加しやすい場所に会場を変更すべき（もてなしドーム地下等）。
市民への周知が不足している。事業のスキームの見直しで意味ある事業となると思う。若い人への周知につい
て考えてほしい。

廃止 10件
周知されない中途半端な施策は廃止。
来場者数150、170では無意味。
人数が少な過ぎ。早いうちに止める必要がある。
150人程度のお客に100～150万の費用は、民間企業では考えられない。会社倒産です。
有用なのでしょうか？


